

2. Herren holen Remis in Schellhorn

15.11.2021 12:34 von Olaf Hinzmann (Kommentare: 0)

In einem an Spannung kaum zu überbietenden Spiel in der 1. Kreisklasse holte unsere 2. Herrenmannschaft am letzten Freitag einen verdienten Punkt bei der Schellhorner Gilde.

Diesmal war unsere Mannschaft mit Walter Fleckner, Olli Hinzmann, Jürgen Pfaffe sowie Marcel Heimann angetreten. Die Gastgeber mussten auf ihre Nr. 2, Christoph Kistel, verzichten, waren ansonsten aber in Bestbesetzung am Start.

Wieder einmal begann das Spiel wenig verheißungsvoll, gingen doch beide Eingangsdoppel relativ deutlich an die Gildebrüder. Doch anders als vor Wochenfrist, als man sich Fortuna Bösdorf knapp geschlagen geben musste, war das obere Paarkreuz der Concorden diesmal auf der Höhe. Walter bezwang Kohnke in vier umkämpften Sätzen, Olli brauchte gegen Ulm trotz 2:0 Satzführung einen Durchgang mehr. Gegen Bösdorf hatte das untere Paarkreuz die Kohlen aus dem Feuer geholt, doch am Freitag waren Horn und Buttgerit zu stark und machten insgesamt 4:0 Punkte. Glücklicherweise konnten Walter und Olli auch ihre zweiten Einzel gewinnen, so dass es vor den Abschlussdoppeln beim Zwischenstand von 4:6 noch ein Fünkchen Hoffnung auf einen Punktgewinn gab. Doch plötzlich war der Knoten auch in den Doppeln geplatzt. Ohnen einen einzigen Satz abgeben zu müssen, holten unsere Mannen die benötigten Punkte zum letztlich hochverdienten 6:6 (22:23).

Das Team muss nun erst wieder am 25.11. um Punkte kämpfen und hat so etwas Gelegenheit, um Krankheiten auszukurieren und Verletzungen zu pflegen, damit gegen das starke Team des SC Kaköhl 2 eine schlagkräftige Truppe aufgeboden werden kann.